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山
田
校

区
ふ
れ
あ

い
協
議
会

は
昨
年

二
月
に
発
足
し
て

一
年
を

！経
過
し
二
年
目
に
入
り
ま
し
た
。

初
年
度
は
模
索
し
な
が
ら

『
通

学
路
の
安
全
点
技
■
＋
財
碁

・
Ｈ
棋
大
会
』
命
役
立
つ
鮮
康
教
室
』

な
ど
を
実
施
ｔ
て
き
ま
し
た
。　

‐今
年
庄
は
ま
す
に
一
境
の
方
４
た

ち
に
有
意
義
な
■
ペ
ツ
ト
を
広
げ
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
れ
一
ふ
れ

あ
い
だ
よ
り
』
第
五
≡
を
通
レ
で
ご
れ
ま
で
は
英
定
し
た
事
業
の

現
視
を

―ご
観
浩
い
た
し
ま
す
。　
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！埼
■
起
≡
す
サ
■
口
を
報
芝
■
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山
田
小
学
校
内
に
軽
や
か

な
篭
い
た
言
が
響
き
渡
っ
た
。

紙
芝
居
の
音
な
が
ら
の
触
れ
太

！鼓
な
ら
ぬ
ね
子
本
。

子
供
た
ち

！が
嬉

々
と
し
て
打
ち
鳴
ら
し

廊
下
を
練
，
歩
ぐ
と
、

体
育

館
で
べ
「
ス
ポ
ー
ル
遊
び
な
ど

果
じ
て
い
た
グ
ル
ー
プ
が

一
斉

に
紙
芝
居
を
取
り
囲
ん
だ
れ

教
育
文
化
部
会
が
六
月
か
ら

学
校
開
放
日
の
上
曜
日
に
始
め

管
や
太
段
で

よ
さ
ｏ一」い
音
頭

一

集

齢護
藁
駆
鎮
鶏
雛
館
！

発
展
で
き
れ
ば
、

と
夢
は
大
き
い
。
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！ｔ
ｉ
一
仙
樹
甚
句
保
存
会
が
“
心
ｔ
な
つ
て
伺
↓
学
校
開
放
一
に
！

笛
、

太
議
の
様
摺
――

尋
Ｒ
■
が
始
ま
つ
た
。

笛
は
プ
レ
ハ
ブ
教
室
、

大
鼓

は
体
育
館
と
分
か
れ
て
同
時
に
実
施
、

山
田
甚
句
を
生
か
し
た
よ
さ

と
い
踊
り
つ
振
サ
付
け
を
長
謡
の
専
＝
グ
ル
■
プ
に
お
願
い
し
ｒ
お
り
、

出
来
し
だ
い
今
年
度
中
に
発
表
会
へ漕
ぎ
着
け
た
い
そ
う
だ
。

今年

山由技底ふれあい協蔵会は4月22自 (自)

きましたと席上t挨拶された

底長、会長勢督あ板豪をギ紹介しますよ

山
田
小
学
校
の
学
校
開
放

の
行
事
が
『
子
ど
も
の
居
場

所
づ
ぐ
り
』
の
文
部
科
学
省

の
ポ
ス
タ
ー
＝
写
真
＝
に

採
用
さ
れ
ま

し
た
。

同
校
ほ

文
科
省
の

指
定
校
に

！な
つ
て
い
ま

す
。

O山田区長あいさつ

芸しム々おこ鮮ず子轟  「蘊 雰倉索暑覚
る今ど暉弾に推移しています。
今年度i=■喜ちづくり部首を真志化しt都市と農村あ共存、

景魯豊管宮す:1盛塩宮督輩 ;塩屋還者1音言緩どま減謙

単毒舎||や すべてのな底を考|しま|た:本権塾故令市を自

弾に、1底では政本企申課が担当します。出張すと二体となちてヽ
地域あ審題を本=して, すヽ、高1卓車を亀域あ臨を広t,、住み
よいまちづくりを進めていきたいと思つていますと

O青 本会長あいさら   ―     ‐  ‐

子Ⅲ10午床轟常総会を開催す|る|とがです■し■|1長 さ
んなど多数吉参加いただき、ありお,とうごさいましたも|

あ告螢暑岩号督書を採f呈繰歩奮岳法岩憲督醤,手を圭虚
員の=弾解がぅつてまずますの運営ができました。   |‐
生若績境、1勢育■4ヒt捜蔵槙社:広義あ1歯会ネは、多(あ

1警号昔】:告≧遺署雪甚啓こ畳;驚晏せC軍干言香置七種窪貫
あ方めご参加=得なから経続発農を園りたいと考ぇをし`ます。

5 号

1916・ 30

出日校区

ふれあい

協議会

よるしくご協力をお議いいたします。



目指す姿示した

ビジョン基本方針

基本方針は5項 目の目指す姿を定めてい

ます。「すべての区民にやさしいまう」「都

会と農村が共存するまち」「学術と文|しのま

う」「浜辺とラムサールのまち」「優れた居

住環境のまう」です。

そしてそれぞれの目標のもとに、まうづ

くりに向けた施策の方向をうたっていま

す。例えば 「やさしいまち」では 「区民ひ

とりひとりが協力し合い、障害者や高齢者

の皆さんも積極的に社会参加できる、人に

やさしい福祉に配慮したまちづくりを進め

ます」、「優れた居住環境のまち」では「運動

やレクリエーションを楽しめる空間と公園

を整備し憩いの揚を提供します」といった

具含です。

今夏にまちづくり

計画の素案を作成

こうしたすでに決定している区ビジョン

基本方針を踏まえて、いよいよ具体的なま

ちづくり計画の立案段階に入りました。

事務局が考えているスケジュールは、夏

ごろまでに兼案をつくり、 10月 末を目途

に中間発表を行つて説明会やワークショッ

プ (研究会)を 開く一方、自治協議会で審

議を進めることにしています。この許画作

成にはパブリックヨメント (区民の意見募

集)を 取 り上げたいとしています。

自治協議会は

部会つくり審議ヘ

5月 28日 の第2回協議会では、以上の

ような区ビジョンの具体策作成について経

過報告があり、今後の取り組みについて、

幾つかの部会をつくって審議を進めること

になりました。

あとがき 今 雪は体誠がいままでのものとかな

り変わりましたが、今後、試行錯誤を重ねながら

充実したものにしたいとr8ってぃます。

区
自
治
協
議
会
の
い
ま

西
区
ビ
ジ
ョ
ン
、

方
向
性
か
ら
具
体
計
画
ヘ

区
自
治
協
議
会
は
四
月
の
政
令
市
移
行
と
と
も
に
、

準
備
会
か
ら
脱
皮
し
正
式
に
発
足
し
ま
し
た
。

委
員
は

三
十
一
人
の
う
ち
山
口
校
区
ふ
れ
あ
い
協
議
会
の
青

木
留
蔵
会
長
が
委
嘱
さ
れ
た
こ
と
は
区
役
所
だ
よ
り

『
に
し
』
に
記
我
さ
れ
ま
し
た
の
で
ご
承
知
か
と
思
い

ま
す
。
自
治
協
議
会
は
四
月
、

二
月
、

六
月
と
三
回
開

か
れ
ま
し
た
が
、

区
ビ
ジ
ヨ
ン
が
議
題
に
上
が
り
、

今

後
、

方
向
性
か
ら
具
体
計
画
ヘ
ス
テ
ッ
プ
ア
ツ
プ
す
る

審
議
が
進
め
ら
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

そ
の
概
要
を
改
め
て
ご
紹
介
し
ま
す
。

己としの籍

★ 多彩なるチャレンジ大会
囲碁 ・締撲教室は今年も学校開放日に行 うが、昨年オセ

ロを加えたのに続いてピンゴなども新種目にじてチャレン

ジ大会を計画している。              ｀

★ 親 子 ぐ るみ の ゲ
ー

トボ ー ル

ター トボールをお年寄り専用ではなく親子大会に発展さ

せたらど,か、年 2回 の大会を開くことにし、日程も次回

は9月 80日の日曜日に決めた。そのほか交通安全講摺会も

子どもとお年寄りともども参加する集いに広げたいという

プランを練つている。

★ 参力田呼びかけク リーン作戦

昨年度の 『ふれあいロードの安全点検』を継続し、さら

に一般道路に広げ、6月 23日 (上)にます実施した。クリ
ーン作機は役員だけでなく、老人ク、自治会、小学生,P

TAを 含めた活動に発展させたいと考えている。

8月 5日 に実施する予定。

★ 今年もふれあい健康教室
メタボリックシンドローム追放や体力検定をことしも2

～3回 開く計画。


